
O MUNDO PRECISA DE FRATERNIDADE 
 
 
 
Quantos somos nós diante de nós mesmos? 
0 nosso grande desejo é sempre fortalecer o reconhecimento 
da nossa própria FORMA de SER HUMANO. 
Não somos todos iguais, mas somos UM, porque a nossa 
verdadeira identidade está dentro de cada UM de nós. 
Se quisermos conquistar o Mundo, temos que ir de encontro 
ao nosso próprio Mundo e fazer Dele a PLATAFORMA, 
alicerçada pela compreensão de estamos sempre alertas a 
todos os movimentos que nos rodeiam. 
Nunca devemos permanecer distantes da Fraternidade HUMANA, 
por que ELA faz parte da nossa VIDA, 
É preciso compartilhar com os seus movimentos Espirituais 
deixando para traz as incompreensões, as duvidas que nos 
arrastam às desconfianças de que somos uma FORMA e que 
temos uma forma de AÇÃO no silêncio da VIDA. 
Nunca será necessário gritar para que nos ouçam. 0 coração 
dos nossos IRMÃOS permanece alerta para sentir a presença 
da Fraternidade Humana em torno de si. 
0 AMOR está dentro de cada SER HUMANO, quando este 
transmite a sua ESSÊNCIA, como no CÁLICE DO GRAAL. 
E é assim que se da de beber ao IRMÃO, quando este também 
aceita compartilhar na MISSÃO de IGUALDADE e de 
FRATERNIDADE HUMANA. 
Assim são os HOMENS sensatos, os que buscam o realismo para 
si mesmos. 
É a esplêndida REALIDADE INTERIOR; é a VIBRAÇÃO da própria 
ALMA, ampliando-se e proclamando a LIBERTAÇÃO para TODOS os 
IRMÃOS que -conquistaram esse reencontro com o seu EU 
INTERNO. 
É o CAMINHO da própria VIDA, numa ternura infindável, 
alimenta da pela harmoniosa vibração da ESPERANÇA, como se 
fosse uma ETERNA HARPA, preludiando para o MUNDO o objetivo 
de se fazer ouvida por TODOS os Seres HUMANOS e o imenso 
anseio de que TODOS também com ELA vibrem o puro sentimento 
da FRATERNIDADE DO MUNDO.                                                                
0 MUNDO precisa de FRATERNIDADE; se a temos em nossas mãos 
e necessária a nossa doação através dos seus conhecimentos 
Internos. 
Em todos os nossos caminhos constantemente cruzamos com 
nossos IRMÃOS HUMANOS. Cada UM possui um aspecto externo, 
mas dentro de si anseia com o esperado reencontro consigo 
mesmo. 
Não podemos deixar ao abandono as súplicas dos que precisam 
de um fortalecimento INTERIOR. 
Vamos abrir os braços e formar um elo sagrado, protegendo 
sempre os que nos pedem nas suas necessidades de se 
reerguerem diante de si mesmos. 



Ergueremos TODAS as FORMAS esmaecidas e as fortaleceremos 
com a nossa FÉ naquilo que aprendemos e naquilo que doamos 
a nós e aos nossos IRMÃOS. 
Assim será a RESSURREIÇÃO daqueles que precisam sentir 
novamente a VIDA ESPIRITUAL e MATERIAL.                                                                
Ninguém deve sentir que está sendo afastado de si mesmo. 
Todos estão unidos, de uma maneira ou de outra, num só 
pensamento: abrir o TEMPLO, permitindo que seus IRMÃOS, 
buscando a VERDADE, possam penetrar e encontrar a sua 
FORÇA, o seu próprio CAMINHO. 
Assim sendo, vamos nos unir no mesmo CAMINHO da VIDA» vamos 
percorrer as mesmas ESTRADAS, mas sempre com o ESPÍRITO 
ILUMINADO pela GRANDE ESTRELA que somos diante do MUNDO. 
Este e o CAMINHO da VERDADE, este e o CAMINHO do FUTURO, é 
o CAMINHO da FÉ e da ESPERANÇA de cada UM. 
Grão Mestre da Grande Fraternidade Branca dos Mundos 
Subterrâneos das Terras Obreiras de Goiás, em 3 de outubro 
de 1984. 
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